

Bordeaux, le 19 août 2013

Les Vins d'Aquitaine s'envolent à Québec pour Bordeaux Fête le Vin !

Pour la deuxième année consécutive, l'Agence Aquitaine de Promotion Agroalimentaire fête les vins et les terroirs de Bordeaux et du Sud-Ouest en accueillant sur son espace d'exposition le grand public et les acteurs professionnels de la filière, du 29 août au 1^{er} septembre 2013 près du port de Québec.

Dans le même esprit que la célèbre manifestation bordelaise, Bordeaux Fête le Vin à Québec s'organise en grand village dédié aux vins et à la gastronomie. Les vins de Bordeaux et du Sud-Ouest seront présents sur 6 pavillons d'appellations bordelaises (Médoc et Graves, Saint-Emilion/Pomerol/Fronsac, Côtes de Bordeaux, Bordeaux, Sweet Bordeaux et Bordeaux Supérieur) et 1 pavillon des vins d'Aquitaine.

Le pavillon des vins d'Aquitaine aux couleurs du Sud-Ouest

Réputée pour les grands vins de Bordeaux, l'Aquitaine est aussi la terre produisant des vins originaux et typés, répartis sur l'ensemble du territoire. L'AAPrA coordonne les dégustations du pavillon dédié à ces vins au niveau du Bassin Louis, une fois entré dans le site.

De 12h à 23h, 15 viticulteurs aquitains accueilleront les visiteurs. Venus avec près de 2400 bouteilles, ils présenteront l'exhaustivité des vins du terroir aquitain : Bergerac, Buzet, Brulhois, Côtes du marmandais, Irouleguy, Madiran, Tursan, IGP Landes, IGP Atlantique, IGP Périgord. Les détenteurs du passeport de dégustation pourront les apprécier.

Une soirée classe de maîtres

Les vins du Sud-Ouest sont également à l'honneur le jeudi 29 août à 18H30, le temps d'une soirée classe de maîtres à l'espace Bell 400^{ème} quai Saint-André. Une opération dégustation auprès des professionnels du vin à Québec (sommeliers, agents SAQ, blogueurs...) mise en scène par Jacques Orhon, auteur et maître-sommelier.